



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

OFICINA DE INGENIEROS SUPERVISORES
DE OBRAS DEL ESTADO (OISOE)



GESTIÓN
ING. FRANCISCO PAGÁN

PUBLICACIONES

ABRIL-2018

Presidente Medina entrega moderno centro educativo en Villa Mella

Villa Mella, Santo Domingo Norte.- El presidente Danilo Medina entregó este martes en el sector Buena Vista I, de este municipio, un nuevo centro educativo que consta de 29 aulas nuevas, para albergar a 945 estudiantes.

Además, está dotado de aulas de inicial, rincones tecnológicos, laboratorio de Informática; biblioteca, espacios administrativos equipados, salones de orientación y enfermería, cocina, comedor, plaza cívica, huerto escolar y dos canchas deportivas.



La provincia Santo Domingo cuenta con 878 centros educativos con una población de 444,883 estudiantes, y este centro se enmarca en la Revolución Educativa que implementa el gobierno para ofrecer a la población una educación de calidad y con modernas herramientas tecnológicas. De estas escuelas, 251 están ubicadas en Santo Domingo Norte, con 114,866 matriculados.

Durante los gobiernos del presidente Danilo Medina suman 167 las escuelas entregadas en la provincia Santo Domingo que han adicionado 3,812 aulas, nuevas y remozadas, en beneficio de 122,290 alumnos. De esta cifra de planteles 56 son de Santo Domingo Norte, con 1,227 aulas y 39,375 estudiantes beneficiados.

El centro educativo del nivel Primario Oscar Sánchez Baret fue dejado en funcionamiento por el mandatario durante una ceremonia en la que el ministro de Educación, Andrés Navarro, pronunció el discurso central, en el cual exhortó a los padres y madres a integrarse a las actividades de la comunidad educativa y ser vigilantes con el proceso de enseñanza y aprendizaje de sus hijos.

El ministro Andrés Navarro, manifestó que en cada municipio hay que lograr un pacto por la educación local que garantice que la inversión siga creciendo al interior de las aulas, “en definitiva, esta es una misión de la nación dominicana y “para esto, vamos a incorporar nuevos recursos, nueva tecnología y el Presidente ya está desarrollando el programa República Digital” . .

Medina inaugura escuela acogerá 945 estudiantes en Villa Mella

Santo Domingo (EFE).- El presidente Danilo Medina inauguró la escuela primaria Óscar Sánchez Baret con capacidad para 945 estudiantes y ubicada en el sector Buena Vista I, Villa Mella, municipio Santo Domingo Norte. Al recibir el nuevo centro educativo, la directora Sunilda Rivera y la estudiante Ámbar Rodríguez agradecieron el nuevo plantel bendecido por el párroco Joel Villafaña, según destacó Dicom. Durante el acto de entrega, el gobernante estuvo acompañado del ministro de Educación, Andrés Navarro. También asistieron el gobernador de la provincia Santo Domingo, Juan Frías, y el alcalde de Santo Domingo Norte, René Polanco. Junto a ellos, el portavoz del Gobierno y director general de Comunicación, Roberto Rodríguez Marchena, así como los asistentes especiales del presidente de la República, Carlos Pared Pérez y Miguel Mercedes.EFE



Buena Vista Primera recibe un plantel

El presidente Danilo Medina entregó ayer a los habitantes de Buena Vista Primera, de Villa

Mella, la escuela primaria Oscar Sánchez Baret, un centro educativo construido a un costo

superior a los 73 millones de pesos.

El director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), Francisco

Pagán Rodríguez, explicó que el plantel beneficiará a 945 niños de la jornada escolar extendida de una población de más de 4,725 habitantes de ese sector.

El titular de la institución adscrita a la Presidencia de la República aseguró que con la

inversión en el sector educativo, el gobierno que encabeza Medina está haciendo realidad el sueño de romper con la desigualdad social, de que unos pocos tienen educación y alimentación de calidad y otros no, ya que ahora los niños tienen escuelas seguras, desayuno, almuerzo y merienda escolar, útiles y uniformes gratis.

“El presidente viene realizando una revolución educativa que libera de tiempo y subsidia a

las familias que antes dejaban a sus hijos en las calles o los mandaban a trabajar porque la

pobreza les impedía alimentarlos y mandarlos a la escuela a la vez y por ello la pobreza se reproducía de generación en generación”, destacó Pagán.

El discurso central del acto estuvo a cargo del ministro de Educación, Andrés Navarro. El centro cuenta con 3 aulas de inicial y 26 para educación básica, para un total de 29 en una edificación segura contra ciclones y terremotos. Con la entrega de la escuela Oscar Sánchez Baret, suman ocho planteles inaugurados en Santo Domingo Norte para un total

de 475 aulas, mientras otros tres centros están en proceso de ejecución significando una inversión en edificaciones e instalaciones escolares en este municipio de más de 750 millones de pesos.

La bendición de la obra la hizo el párroco Joel Villafaña, de la parroquia San Francisco de Asís; la directora de la escuela, Zunilda Rivera, dio las palabras de bienvenida, y la estudiante de sexto grado Ámbar Cristina Rodríguez habló en nombre de sus compañeros.



Presidente Medina inaugura hospital municipal Villa La Mata .

Sánchez Ramírez.- El presidente Danilo Medina inauguró este lunes el hospital municipal de Villa La Mata, establecimiento que cuenta con un moderno centro de Fisiología y Rehabilitación para beneficio de todos sus residentes, en busca de mejorar la prestación de los servicios de salud en esta provincia. El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS) indicó que esta obra hospitalaria junto al moderno Centro Clínico y Diagnóstico de Atención Primaria aperturado en la zona el año pasado, impactarán positivamente a más de 42 mil personas que ahora gozan de mayor acceso a servicios sanitarios gratuitos y con calidad.

Chanel Rosa Chupany sostuvo que el nuevo hospital municipal de Villa La Mata dispone de una cartera de servicios que incluye Laboratorio clínico y emergencia 24/7, Medicina general, Ginecología, Ginecobstetricia, Pediatría, Medicina interna, Cirugía general, Sonografía, Odontología, Medicina Familiar, Salud Mental (Psicología), Rayos X y Epidemiología, entre otros.

El Gobierno ya ha entregado 23 de los 56 hospitales intervenidos

La OISOE, que tiene a su cargo el proyecto, también ha inaugurado 34 de los 50 centros diagnósticos en carpeta. El Gobierno ya ha entregado reconstruidos y equipados 23 de los 56 hospitales intervenidos simultáneamente durante la primera gestión del presidente Danilo Medina.

El director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), Francisco Pagán, explicó que de esos 56 centros, hay seis que no se pueden reconstruir, ni remozar, después que un estudio de vulnerabilidad estructural arrojó que no resistirían un sismo de baja intensidad y podrían poner en peligro la vida de los pacientes y el personal de salud.



Se trata de los hospitales municipales San Bartolomé de Neiba, el Pedro E. De Marchena de Bonao, Nisibón, Boca Chica, San Francisco de Macorís y Restauración, los cuales serán construidos en su totalidad.

El funcionario detalló que en los casos de Bonao, Neiba y Restauración ya se iniciaron los trabajos, mientras que en Boca Chica y Nisibón se están preparando las documentaciones técnicas y administrativas para llamar próximamente a licitación. En San Francisco de Macorís se llamó a concurso este viernes.

Con lápiz y libreta en mano, el ingeniero Pagán explicó a reporteros de elCaribe, que excluyendo esos seis establecimientos de salud, restarían sólo 50, de los cuales ya se han inaugurado 23, quedando 27 pendientes de terminación. “De esos 27 tengo un cronograma de trece hospitales para ser entregados en lo que resta de mes y el próximo y sólo quedarían 14 pendientes para ser entregados en el segundo cuatrimestre de este año”, dijo.

Entre los hospitales entregados hasta la fecha figuran la Maternidad San Lorenzo de Los Mina, el Francisco Moscoso Puello y el Almirante en la provincia Santo Domingo; en la región Norte, el Luis Morillo King de La Vega, el de Jánico, el provincial General Santiago Rodríguez, el Padre Fantino de Montecristi, el hospital de Manzanillo, Los Hidalgos de Puerto Plata y los de Villa La Mata y Sigfredo Alba en la provincia Sánchez Ramírez.

También el Teófilo Hernández de El Seibo, Evangelina Rodríguez en La Altagracia, el municipal de Castillo, el de Polo en Barahona, de Hondo Valle en Elías Piña, los hospitales General Melenciano de Jimaní, José Pérez de Duvergé y de La Descubierta en la provincia Independencia, Barsequillo de San Cristóbal, El Cercado en San Juan de la Maguana y San Rafael del Yuma.

13 hospitales para inaugurar

Dentro de los trece centros que serían entregados en los próximos días figuran el Ricardo Limardo de Puerto Plata, Jamao al Norte de Espaillat, el Federico Aybar de Las Matas de Farfán, Luis Bogaert de Valverde, el Toribio Bencosme de Moca, el municipal de Cabral, Inmaculada Concepción de Cotuí, el Juan Pablo Pina de San Cristóbal, el Juan Bosch en Ciudad Juan Bosch, el Alejandro Cabral de San Juan de la Maguana, Antonio Yapor de Nagua y la Maternidad de La Altagracia, la cual podría inaugurarse próximo al día de las Madres.

Para el próximo cuatrimestre quedarán pendientes los “megahospitales” como son la nueva Ciudad Sanitaria Luis Eduardo Aybar (Morgan), el Regional José María Cabral y Báez y el Pediátrico Arturo Grullón de Santiago, el Vinicio Calventi de Los Alcarrizos, así como el de Villa Isabela en Puerto Plata, Engombe, Pablo Morrobel Jiménez, el Antonio Musa, de San Pedro de Macorís, entre otros.

Pagán recordó que aunque no figuran en el listado de los 56 esa institución también tuvo a su cargo la reconstrucción de los hospitales Darío Contreras, Nuestra Señora de la Altagracia en Higüey y el Marcelino Vélez de Herrera.

Como en otras oportunidades, el funcionario reiteró que los retrasos en la terminación del hospital Cabral y Báez obedecen al reforzamiento estructural que se viene realizando en todas sus áreas para convertirlo en una infraestructura segura para los usuarios.

En el caso de la Ciudad Sanitaria, dijo que ya están en proceso de terminación y acabado sus doce edificaciones, las cuales tendrán capacidad para albergar alrededor de 700 camas, 65 salas de cirugía, 800 parqueos entre otras facilidades para médicos y pacientes.

Ya se han inaugurado 34 de 50 Centros Diagnósticos pautados. El funcionario también recordó que la OISOE tiene a su cargo la construcción de 50 centros diagnósticos y de Atención Primaria, de los cuales han sido inaugurados 34 a nivel nacional.

Están en proceso de equipamiento para inauguración los centros de Azua, Villa Liberación en Santo Domingo Este, de San Francisco de Macorís, el de Tenares, en Puerto Plata y el de Bani en la provincia Peravia. Los diez restantes se entregarán en el segundo cuatrimestre de este año.

Ya fueron inaugurados los centros de Villa La Mata, San Luis, Porvenir, Villa Tapia, Jimaní, Nagua, Bella Vista, Gurabo, Villa Altagracia, Madre Vieja, Guerra, San Isidro, Corales de la Caña, Dajabón, Moca, Pedro Brand, Fe y Esperanza, Bayaguana, Carril de Haina,

Fantino, Villa Fundación, Samaná, Villa Canto, San Juan de la Maguana, Las Matas de Farfán, San Fernando de Montecristi, La Nueva Barquita, Higüey, Enriquillo, Santa Cruz de Barahona, La Romana, Constanza, Santiago Rodríguez y Neiba.

INVERSIÓN

El director de la OISOE no estableció el monto que se ha invertido en todo el programa de reconstrucción hospitalaria, aunque detalló que en el caso de los centros diagnósticos y de atención primaria está contemplada una inversión RD\$2,800 millones, a razón de RD\$56 millones por cada centro.



Centros cumplen con normativa SP

El director de la OISOE dijo que todos los hospitales han sido reforzados estructuralmente y ajustados a la normativa emitida por el Ministerio de Salud Pública el 2 de septiembre del 2015.

“Como ejemplo de aplicación de las normativas tenemos que las salas de internamiento, que anteriormente eran almacenes de pacientes con diez, 2030 y 40 camas, con un baño común para todos, un abanico de techo y un cilindro de oxígeno al lado de la cabecera de cama, en la nueva normativa aplicada se han convertido en habitaciones de una y dos camas con aire acondicionado, línea de gases a cabecera de cama que facilita la atención rápida al paciente de acuerdo a las indicaciones médicas y un baño particular.

NIEGA QUE LAS OBRAS SE ENTREGUEN INCONCLUSAS

Al preguntarle al funcionario si algunos de estos centros han sido inaugurados con detalles pendientes de concluir éste respondió: “En lo absoluto, todos los hospitales que nosotros entregamos están dentro de la normativa, no puede quedar nada, que me enseñen uno solo, yo reto a quien sea. Posteriormente a la entrega nosotros permanecemos en los hospitales entre tres y cinco meses entrenando al personal para el mantenimiento y la operación de la estructura que hemos instalado. No hay un solo hospital que se haya quedado con nada pendiente, uno solo, eso es lo que argumentan para hacer daño al programa”, dijo.



MEDINA ENTREGA HOSPITAL EN LA CIUDAD JUAN BOSCH

El presidente Danilo Medina entregó ayer en la tarde el Hospital Ciudad Juan Bosch, ubicado en el proyecto urbanístico que lleva el mismo nombre; mientras que en horas de la mañana encabezó el acto donde se dio el primer picazo del proyecto inmobiliario Alta Vista Mountain Village en la carretera Bayacanes-Jarabacoa, en la provincia de La Vega.

Durante la entrega del centro, en la que también estuvo la ministra de Salud, Altagracia Guzmán Marcelino, el mandatario sostuvo que la entrega de esta obra forma parte de una de sus promesas de campaña electoral.

En tanto que pidió a aquellos beneficiarios que tienen la responsabilidad de levantar edificaciones en la Ciudad Juan Bosch, que si no van a cumplir con su deber que devuelvan los terrenos. La obra fue definida por el director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), Francisco Pagán Rodríguez, como la primera estructura hospitalaria diseñada y construida totalmente nueva bajo las normas del Ministerio de Salud Pública, la Organización Mundial de Salud (OMS) y la Organización Panamericana de la Salud (OPS). Además, informó que el gobierno, en obras concluidas para la salud en Santo Domingo Este, entre centros de diagnóstico y de atención primaria y hospitales, ha invertido más de 1,500 millones de pesos.

JARABACOA

Sobre el proyecto inmobiliario Alta Vista Mountain Village, Medina llegó a las instalaciones ubicadas en un empinado cerro de la zona a las 10:00 de la mañana y de inmediato comenzó la actividad que se extendió por media hora.

El presidente de Alta Vista Group, que promueve el proyecto inmobiliario, Franklin Liriano, al hablar en el acto, expresó que el aire puro de las montañas y el intenso azul del mar lo inspiraron desde su infancia a convertir, lo que define como un sueño, en realidad.

UN NUEVO CONCEPTO DE TURISMO DE MONTAÑA

Alta Vista es un nuevo concepto de comunidad residencial y hotel de montaña, que inició su desarrollo progresivamente en 181,000 metros cuadrados, ubicado en la comunidad de Cercado Alto, Bayacanes. Liriano dijo que entre los atractivos generales que posee el proyecto se encuentran las espectaculares vistas del Valle del Cibao y de la Cordillera Central

DANILO MEDINA INAUGURA

NA ESCUELA EN VILLA
MELLA

El presidente Danilo Medina entregó ayer en el sector Buena Vista Primera, de Villa Mella, la escuela primaria Oscar Sánchez Baret, de 29 aulas, construida a un costo superior a los 73 millones de pesos.

El centro educativo cuenta con tres aulas de inicial y 26 para educación básica, para un total de 29, en una edificación segura contra ciclones y terremotos, oficinas, cancha mixta, comedor y cocina, salón multiuso y aula especial.

El director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (Oisoe), Francisco

Pagán, explicó que el plantel beneficiará a 945 niños de la jornada escolar extendida de una población de más de 4,725 habitantes de ese sector.

Pagán aseguró que con la inversión en el sector educativo, el Gobierno que encabeza Medina está haciendo realidad el sueño de romper con la desigualdad social, de que unos pocos tienen educación y alimentación de calidad y otros no, ya que ahora los niños tienen escuelas seguras, desayuno, almuerzo y merienda escolar, útiles y uniformes gratis.

INAUGURADOS OTROS TRES CENTROS

En Santo Domingo serán inaugurados otros tres centros que están en proceso de ejecución, significando una inversión en edificaciones e instalaciones escolares de más de RD\$750 millones.

Danilo Medina entrega escuela Oscar Sánchez Baret en Santo Domingo Norte

El presidente Danilo Medina entregó a los los residentes del sector Buena Vista I, Villa Mella, la escuela primaria Oscar Sánchez Baret cuyo plantel acogerá 945 estudiantes, en su mayoría procedentes de la escuela parroquial Santa Cruz.

Estudiantes de Buena Vista I se veían obligados a trasladarse a escuelas de otros sectores por la falta de cupo.

El centro escolar cuenta con 29 nuevas aulas, cancha, cocina-comedor, laboratorio de informática, biblioteca, enfermería y huerto escolar.

Con esta escuela ubicada en el sector Bella Vista, el presidente Danilo Medina ya ha entregado 56 planteles en Santo Domingo Norte.

Todos estos centros integran 1, 227 aulas a la Jornada Escolar Extendida en beneficio de 39, 375 estudiantes.

Al recibir el nuevo centro educativo, la directora Sunilda Rivera y la estudiante Ámbar Rodríguez agradecieron el nuevo plantel bendecido por el párroco Joel Villafaña.

Durante el acto de entrega.

Durante el acto de entrega, el Gobernante estuvo acompañado del ministro de Educación, Andrés Navarro y del director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE).

También asistieron el gobernador de la provincial Santo Domingo, Juan Frías y el alcalde de Santo Domingo Norte, René Polanco.

Junto a ellos, el portavoz del Gobierno y director general de Comunicación, Roberto Rodríguez Marchena, así como los asistentes especiales del presidente de la República, Carlos Pared Pérez y Miguel Mercedes.



Presidente Danilo Medina entrega remodelado el hospital provincial de Santiago Rodríguez

El presidente Danilo Medina inauguró esta tarde el hospital provincial General Santiago Rodríguez, cuyos trabajos de remodelación, ampliación y equipamiento con equipos de alta tecnología ascienden a un monto superior a los 308 millones de pesos.



AMPLIACIÓN

El presidente Danilo Medina inauguró esta tarde el hospital provincial General Santiago Rodríguez, cuyos trabajos de remodelación, ampliación y equipamiento con equipos de alta tecnología ascienden a un monto superior a los 308 millones de pesos.

Francisco Pagán, director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), quien dio las especificaciones de la obra explicó que con la entrega de este centro de salud y el ya inaugurado centro de diagnóstico y de atención primaria en esta provincia el Gobierno ha invertido más de 400 millones de pesos en infraestructuras de salud. “Este hospital General Santiago Rodríguez es uno más de los 56 hospitales que han sido reconstruidos, fortificados, adaptados a los máximos requisitos de la Organización Mundial de la Salud y de la Oficina Panamericana de la Salud para una atención hospitalaria de primera calidad, con la mejor tecnología médica, lo que quiere decir que ninguna clínica privada del país, ni siquiera la más cara cuenta con las condiciones de este hospital”, destacó Pagán.



DICHO HOSPITAL:

Dicho hospital cuenta con una emergencia con traumashock, triaje, área de cura, sala de yeso, nebulización para descongestionar, 6 camas para observación de pacientes y dos estaciones de enfermería, sala de espera con aire acondicionado y baños, puesto de inscripción y trámite de seguro.

Asimismo, con un bloque quirúrgico, que consta de un quirófano general, un quirófano de cirugía menor, una sala de parto, pre y post quirúrgico, atención al recién nacido, vestidores médicos, completamente con terminación aséptica, plafones cleanroom, salidas de gases medicinales independientes, totalmente climatizados.

Además hospitalización con 39 camas distribuidas en habitaciones de dos camas, todas con sus baños, sistema de gases médicos independientes para cada cama con aire, 10 camas para pediatría, 13 consultorios, áreas de imágenes con rayos x y sonografía, laboratorio general, farmacia, caseta de desechos, morgue, cocina y lavandería. Además de Pagán, en el acto también hablaron la ministra de Salud, Altagracia Guzmán Marcelino; el director del Servicio Nacional de Salud, Chanel Rosa Chupany; la directora del hospital Ingrid Bueno y en representación de la comunidad la señora Socorro Altagracia Bueno. La bendición tuvo a cargo del párroco de la Parroquia San Ignacio de Loyola, Adriano de Jesús Guzmán.

También acompañaron al jefe de Estado, el senador Antonio Cruz Torres, el gobernador Miguel Ángel Núñez, el alcalde de Santiago Rodríguez, William Rafael Torres y la diputada Nancy Santos Peralta.

P R E S I D E N T E D A N I L O M E D I N A

ENTREGA REMODELADO EL HOSPITAL DE FANTINO



SÁNCHEZ RAMÍREZ.– El presidente Danilo Medina dejó inaugurado la tarde de este martes el hospital Sigifredo Alba Domínguez, del municipio Fantino en esta provincia, el cual fue remodelado, ampliado y equipado a un costo superior a los 297 millones de pesos.

Presidente Medina inaugura el remozado hospital Dr. Francisco Moscoso Puello

El presidente Danilo Medina entregó la tarde de este jueves el ampliado, remodelado y equipado hospital Dr. Francisco Moscoso Puello, a un costo superior a los 600 millones de pesos.

Los detalles fueron ofrecidos por el director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), Francisco Pagán Rodríguez, quien aseguró que el jefe de Estado con la entrega de ese moderno centro da —muestra de lo que es gobernar para su pueblo, comenzando por su salud—. Pagán indicó que como discípulo del profesor Juan Bosch, el presidente Medina ha puesto en marcha la revolución democrática que su maestro planteó y comenzó en

1963, con la inversión que viene haciendo en el sector salud y educativo, así como en otras áreas.

—Que comprendiendo esto ha venido usted, señor Presidente, a devolvernos al camino bueno de la revolución democrática de alto contenido social, pero no sin antes poner a los dominicanos en condiciones de curarse, aunque sean muy pobres, en hospitales modernos y bien equipados y a educarse en escuelas en donde consiguen un aprendizaje de calidad con el desayuno, el almuerzo y la merienda incluidos. Con la barriga llena, ponderó el funcionario.

Presidente Medina inaugura una escuela básica en La Victoria

El presidente Danilo Medina dejó inaugurada la tarde de este viernes la escuela básica El Rosario en la comunidad Hacienda Estrella del distrito municipal La Victoria, construida a un costo de 50 millones de pesos.

Su construcción y supervisión estuvo a cargo de la Oficina de Ingenieros de Obras del Estado (OISOE).

El plantel educativo beneficiará a 630 alumnos de la modalidad de jornada escolar de tanda extendida de una población que supera los 3,000 habitantes.

Francisco Pagán, director de la OISOE, garantizó que la infraestructura educativa de 19 aulas en total está preparada para resistir temblores de tierra y ciclones, pues los niños que reciben docencia están seguros en esa edificación.

Y lo hace sembrando sin cansancio toda una infraestructura educativa para que el más pobre de nosotros pueda ver a sus hijos seguros, bien educados, bien alimentados y fuera de la calle que pervierte y corrompe, manifestó.

Explicó que, además de las 19 aulas, dicho plantel consta de oficinas administrativas, baños, cancha mixta, laboratorio de computadoras, laboratorio de ciencia, biblioteca, salón multiuso, comedor y su cocina.

SUPERACIÓN A TRAVÉS DEL ESTUDIO

—Para nuestro Presidente, este es el camino bueno, el de la superación a través del estudio, el de la libertad que da el buen vivir en comunidad, respetando al otro, sin violencia contra la mujer o los niños, queriendo a su patria y respetando a los pueblos hermanos, agregó.

Durante el acto que contó con la bendición del párroco de la Parroquia Santa Lucia Mártir, también hablaron el ministro de Educación, Andrés Navarro; la directora del centro, Hilda Maribel Perales y en representación de sus compañeros, la alumna del quinto grado de básica Yanet Roslen.



Al jefe de Estado lo acompañaron el ministro Administrativo de la Presidencia, José Ramón Peralta; la senadora de la provincia Santo Domingo, Cristina Lizardo; el gobernador Juan Frías; el presidente de la Cámara de Diputados, Rubén Maldonado; el alcalde de Santo Domingo Norte, René Polanco y el director de la Junta Distrital de La Victoria, Ramón Hernández.

Medina entrega nuevo plantel para 630 estudiantes en Hacienda Estrella

El presidente Danilo Medina entregó hoy el Centro Educativo El Rosario que favorecerá a 630 estudiantes de la comunidad Hacienda Estrella, La Victoria, en el municipio Santo Domingo Norte.

El jefe del Estado, acompañado del ministro de Educación, Andrés Navarro, pondrá el moderno plantel a disposición de la referida comunidad educativa y de otras aledañas, iniciativa que elevará el número de edificaciones escolares a 286 con tanda extendida en la provincia Santo Domingo, con una capacidad general de 181 mil 778 estudiantes.

En su discurso central, el ministro Navarro afirmó que con la ampliación y remodelación de la escuela El Rosario, en Hacienda Estrella, se está creando un fuerte impacto en la Revolución Educativa en esa comunidad, porque va a permitir descongestionar varias escuelas en ese lugar. —Con esto vamos a lograr excelentes condiciones, para el desarrollo de la Jornada Escolar Extendida, de forma que nuestros estudiantes puedan trabajar junto a sus profesores los contenidos del currículo y elevar la calidad de los aprendizajes, destacó el funcionario.